



Pièces	3 Pièces
Référence	84991882
Prix	1 590 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Estelle vous présente, au cœur de Monaco, un appartement typique du quartier historique de la Condamine, offrant un calme absolu. Localisation Cet emplacement est idéal pour établir votre résidence en principauté. L'immeuble bénéficie d'une situation privilégiée à proximité de la "Place du Marché" et de ses commerces, ainsi que de la piscine et du "Port Hercule". Description L'appartement se compose d'une entrée s'ouvrant sur un séjour avec cuisine ouverte, une chambre avec salle d'eau, et un bureau. Cet appartement est vendu loué. Honoraires à la charge du vendeur.

Estelle presents to you, in the heart of Monaco, a typical apartment in the historic district of La Condamine, offering absolute tranquility. Location This location is ideal for establishing your residence in the principality. The building enjoys a prime position near the "Place du Marché" and its shops, as well as the swimming pool and "Port Hercule". Description The apartment consists of an entrance opening onto a living room with an open kitchen, a bedroom with bathroom, & an office. The apartment is sold rented. Fees are the responsibility of the seller.

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





E&M PROPERTIES



E&M PROPERTIES

www.maisonsetappartements.fr



E&M PROPERTIES